



An alle Vereine in der Ortenau

Hallo Tischtennis Freunde,

der Nato Gipfel in Straßburg hat auch die Tischtennis Vereine erreicht.

In der Zeit vom 25.03. 2009 bis 07.04. 2009 werden im Bezirk Ortenau für cirka 25 000 Sicherheitskräfte die ganzen Hallen belegt.

Vereine die in dieser Zeit Heimspiele haben, werden gebeten rechtzeitig mit Ihren Gegnern in Verbindung zusetzen und die Spiele auf einen Wochentag oder auf ein anderes Wochenende sofern es möglich ist zu verlegen.

Wir bitten alle Gästemannschaften jetzt schon Gedanken zu machen an welchem Wochentag sie bei Ihrem Gegner spielen können damit der Spielplan eingehalten werden kann.

Wir bedanken uns jetzt schon für Ihre Bereitschaft zum Wohle des Tischtennis Sport.

Die Bezirks Vorstandschaft